

## **Moderne Technik in neuem Kleid**

### **Wieder haben Künstler Stationen der Stadtwerke Werl verschönert – Kunst auf den Stationen an der alten B1 und Breite Straße in Westönnen – Bauwerk in der Spitalgasse folgt**

**Werl.** Innen fließt die Energie; außen strahlen sie in neuem Glanz. Zwei weitere Stationen der Stadtwerke Werl sind jetzt echte Hingucker. Die Station an der alten B1 in Westönnen und die Trafostation Breite Straße schaffen eine künstlerische Verbindung zwischen Windenergie und regionaler Landwirtschaft. Dabei stehen Bilder von der Kohlernte des Sauerkrautdorfes im Vordergrund und im Hintergrund fügen sich die Windräder in die Landschaft ein. Fürs neue Gesicht der beiden Stationen sind erneut die Künstler der Dortmunder Agentur More Than Words verantwortlich, die kreativ am Aussehen der Stationen gearbeitet haben. Robert Stams, Geschäftsführer der Stadtwerke Werl, erklärt: „Hier veranschaulichen wir, wie eng die Erzeugung aus erneuerbaren Energien mit dem regionalen Umweltschutz einhergeht.“

### **Kunst am Bauwerk**

Im Versorgungsgebiet der Stadtwerke Werl sind jetzt schon zehn Stationen verschönert. Dazu zählen auch der Trafoturm in Mawicke, die Station „Wulf-Hefe“, die Trafostationen am Friedhof, am Maifeld und am Kurpark. Dafür engagieren die Stadtwerke Werl immer wieder Graffiti-Künstler. „Die Technik in den Stationen halten wir immer auf dem neuesten Stand, denn das sichert die Versorgung mit Strom und Gas für die Menschen in der Region“, betont Robert Stams. Mit den neuen Außenfassaden erzählen die Gebäude jetzt augenzwinkernd eine Geschichte zum Dorf. „Die Motive verknüpfen wir gern mit ortstypischen Gegebenheiten“, erklärt er. Die nächste Station ist bereits in Planung: In der Spitalgasse beschreibt bald ein großflächiges Graffiti, was ein Gradierwerk ist und wie Salz gewonnen wird.

Motiv 1: In Entstehung

Bildunterschrift: Rund drei Tage brauchen die Künstler, um eine Station zu gestalten. (Foto: Thomas Grimm Design, Stadtwerke Werl)

Motiv 2: Fertige Stationen

Bildunterschrift: Die Station an der alten B1 und die Trafostation Breite Straße in Westönnen zeigen sich mit neuer, farbiger Fassade. (Foto: Thomas Grimm Design, Stadtwerke Werl)

# Presse-Information

2021-05-03



## Kontaktdaten für die Presse

Anja Fröhlich

Stadtwerke Werl GmbH

Tel. 02922 985-151

[anja.froehlich@stadtwerke-werl.de](mailto:anja.froehlich@stadtwerke-werl.de)